



L'antenne de Bayeux de l'association Dérailleurs qui a pour objet principal la promotion des déplacements à vélo, a suivi les recommandations de la FUB (Fédération des Usagers de la Bicyclette) en réalisant un **questionnaire à destination des candidats aux élections municipales de Bayeux**, sur un certain nombre d'engagements précis de nature à éclairer le choix des électeurs en ce domaine.

Grace à cet outil, les résultats sont maintenant publics à cette adresse..

[https://municipales2020.parlons-velo.fr/e/Bayeux%20\(14400\)](https://municipales2020.parlons-velo.fr/e/Bayeux%20(14400))

Pour aller plus loin et offrir aux habitants de **Bayeux Intercom** une solution pour développer leurs déplacements à vélo, l'association a mis en ligne pour les 25 communes les plus proches un **questionnaire plus adapté à leur situation géographique et administrative**.

<https://municipales2020.parlons-velo.fr/liste>

Le but de l'association est l'adoption rapide d'un **Plan Vélo Intercommunal doté d'un budget et d'un calendrier de réalisation**. Il aurait pour but de permettre aux habitants du territoire de réaliser des déplacements sûrs entre les communes et la ville centre, tant dans un but utilitaire que de loisir. Le développement des vélos à assistance électrique permet d'accroître sensiblement le recours à ce mode de déplacement en réduisant les temps de déplacement et les efforts nécessaires.

Nous remercions :

-Les candidats de prendre quelques minutes pour remplir ce questionnaire

-Les citoyens d'interpeller les candidats, de prendre connaissance de leurs engagements, et de participer ainsi à un enrichissement du débat électoral.

L'antenne Bayeux de Dérailleurs